

Un total de 410 mil unidades de huevos ingresaron por frontera boliviana

Servicio Agrícola y Ganadero suma 121 toneladas incautadas en el primer semestre de 2024

En 186% suben los decomisos de productos agropecuarios en Tarapacá.

Un incremento del 186% registraron las incautaciones de productos agropecuarios de origen clandestino en la región de Tarapacá durante el primer semestre del 2024 según reportó la Dirección Regional del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG).

De acuerdo a lo explicado por su Directora Regional, Sue Vera, entre enero y junio del 2024, el SAG Tarapacá ha logrado decomisar más de 121 mil kilos de productos agropecuarios de origen clandestino, lo que representa un aumento del 186% en comparación con el mismo período del año pasado, cuando se decomisaron 42 mil 370 kilos.

“No hemos aún terminado el primer semestre y ya sumamos el 68% de todo lo incautado durante el 2023, año en que en coordinación con Carabineros y las Delegaciones Presidenciales de Tarapacá y la provincia del Tamarugal, logramos retirar del mercado informal un total de 177 mil 500 kilogramos de productos agropecuarios ilegales”, detalló Vera.



La efectividad en el trabajo desarrollado por el SAG Tarapacá, fue destacado por la Delegada Presidencial de la Provincia del Tamarugal, Camila Castillo, quien agregó que los logros en materia de decomisos: “nos motiva a seguir en esta línea y mantener las labores de control y fiscalización en la zona, con el objetivo de resguardar la seguridad y la salud de todos los habitantes de Tarapacá”.

En ese mismo plano, uno de los productos que ha visto un aumento más dramático en los decomisos es el huevo de gallina. En los primeros seis meses de 2024, se decomisaron 410 mil

unidades, lo que equivale a un incremento del 190% en comparación con las 141 mil 579 unidades incautadas durante el mismo período en 2023.

“Las cifras de decomiso son elevadas. Año a año superamos las toneladas de productos decomisados gracias a la destacable labor del equipo regional del Servicio Agrícola y Ganadero que trae consigo resultados concretos. El ministro Esteban Valenzuela ha sido enfático en sus visitas a la región. No dejaremos de combatir la comercialización de este tipo de productos que solo buscan la ganancia de grupos organizados a los que

no les importa la salud de nuestras y nuestros compatriotas y que afectan a nuestra producción agrícola local ingresando plagas y enfermedades ausentes en nuestro país”, acotó el seremi de Agricultura Tarapacá, Eduardo Justo.

Finalmente, Sue Vera, Directora Regional del SAG informó que durante todo el 2023 la incautación de huevos de origen clandestino alcanzó las 750

mil unidades aproximadamente, “sin embargo vemos con preocupación que al ser el huevo una de las proteínas de mayor consumo por parte de la comunidad y cuyo precio en el mercado se encuentra en alza, pueda existir un incremento en su internación ilegal, considerando que al primer semestre de este año ya superamos el 54% de lo decomisado en el 2023”, puntualizó.

